



Erstes Testspiel, erster Sieg

Troisdorf. Die Eishockeyspieler des EHC Troisdorf haben ihr erstes Testspiel gewonnen. Der NRW-Landesligist setzte sich mit 7:2 (5:2/1:0/1:0) gegen den belgischen Rivalen HY Herentals durch. Bereits nach 47 Sekunden traf Justin Tursas zur Troisdorfer Führung, ehe der Meister der BeNe-League seine Überzahl zum Ausgleich nutzte (6.). Julian Schramm (im Bild) legte keine 40 Sekunden später erneut vor, doch Herentals gab wieder die postwendende Antwort. Bis zur ersten Drittelpause zog Troisdorf dank eines Doppelschlags von Marius Schüller (14./18.) und Tursas auf 5:2 davon. Letzterer

erzielte im zweiten Drittel seinen dritten Treffer, während Patrick Stellmaszyk für den Schlusspunkt sorgte. „Im ersten Drittel haben meine Jungs trotz des deutlichen Vorsprungs nichts von dem, was ich ihnen an taktischen Vorgaben mit auf den Weg gegeben hatte, umgesetzt“, sagte Trainer Daniel Walther. „Hinten raus wurde es aber besser. Zudem hat die Mannschaft Einsatzwillen und Moral gezeigt – das hat mir gut gefallen.“ Das nächste Testspiel findet am Freitag (20 Uhr) statt; dann empfängt der EHC die Realstars Bergisch Gladbach. (gwo)

Foto: Wolff